

„Milch für alle“ macht Halt an der Grundschule Möser – mit Olympiasiegerin Silke Renk-Lange

03.11.2025 | Erstellt von Dr. Maja Bachmann

Möser, 3. November 2025. Heute drehte sich auf dem Pausenhof der Grundschule Möser alles um Bewegung, gesunde Ernährung und natürlich um Milch! Im Rahmen der beliebten Schulaktion „Milch für alle“, einer Gemeinschaftsinitiative der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt (AMG), Radio Brocken und weiterer Partner, feierten knapp 400 Kinder eine fröhliche „Milchparty“ mit jeder Menge Spaß und Bewegung.



(© AMG)

Ein besonderes Highlight des Vormittags war der Besuch von **Silke Renk-Lange**, **Olympiasiegerin im Speerwurf** und **Präsidentin des Landessportbundes Sachsen-Anhalt (LSB)**. Mit ihrer Begeisterung für Sport, Bewegung und gesunde Ernährung steckte sie die Kinder sofort an: Gemeinsam wurde getanzt, gelacht und natürlich auch Milch getrunken.

„Gesunde Ernährung und Bewegung gehören einfach zusammen – und beides lässt sich wunderbar schon im Kindesalter fördern. Aktionen wie ‚Milch für alle‘ machen das auf spielerische Weise erlebbar“, betont Silke Renk-Lange.

Die Aktion „**Milch für alle**“ findet bereits seit vielen Jahren an Schulen in ganz Sachsen-Anhalt statt. Ziel ist es, Kinder für eine gesunde und ausgewogene Ernährung zu sensibilisieren und ihnen zu zeigen, dass Milch nicht nur lecker, sondern auch ein wichtiger Energielieferant ist. Seit **2023** unterstützt auch der **Landessportbund Sachsen-Anhalt** als offizieller Kooperationspartner die Initiative – mit dem gemeinsamen Anliegen, Ernährung und Bewegung im Schulalltag stärker zu verbinden.

Mit Musik, Tanz und viel guter Laune endete die „Milch-für-alle“-Aktion in Möser – ein gelungenes Beispiel dafür, wie Bildung, Gesundheit und Gemeinschaft Hand in Hand gehen können.